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deliberare su quanto posto all'ordine del giorno. 

Il Presidente, pertanto, dichiara aperta la seduta e dà lettura del seguente 

Ordine del Giorno 

1. Approvazione del bilancio al 31.12.2022. Deliberazioni inerenti e conseguenti;

2. Andamento delle attività 2023;

3. Nomina del Consiglio di Amministrazione della Società e nomina del Presidente

del Consiglio di Amministrazione. Delibere inerenti e conseguenti;

4. Nomina del Collegio Sindacale della Società e nomina del Presidente del Collegio

Sindacale. Delibere inerenti e conseguenti;

5. V arie ed eventuali.

* * *

In merito al primo punto posto all'Ordine del Giorno ("Approvazione del bilancio al 

31.12.2022. Deliberazioni inerenti e conseguenti"), il Presidente, con il supporto 

dell'Amministratore Delegato, nonché del dott. Paolo Villa e della dott.ssa Toscano, 

che vengono invitati a prendere parte alla riunione in qualità di consulenti che hanno 

assistito la Società nella predisposizione del Bilancio di esercizio, procede alla lettura 

del Bilancio di esercizio della Società chiuso al 31 dicembre 2022, redatto in forma 

abbreviata in quanto non sono stati superati, per due esercizi consecutivi, i limiti 

previsti dall'art. 2435-bis del codice civile, e comprensivo del Conto Economico, dello 

Stato Patrimoniale e della Nota Integrativa. Esso è stato messo a disposizione dei 

presenti nei termini di legge unitamente alla Relazione del Collegio Sindacale. Il 

Presidente, nel procedere all'esposizione del contenuto del Bilancio d'esercizio, 

evidenzia che esso è stato redatto ai sensi degli articoli 2423 e seguenti del codice civile 

ed ai principi contabili nazionali pubblicati dall'Organismo Italiano di Contabilità, non 

verificandosi 
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eventi eccezionali che abbiano reso necessario il ricorso a deroghe di cui all'art. 2423, 

commi 4 e 5 del codice civile. La valutazione delle voci di bilancio è avvenuta nel 

rispetto del principio della prudenza, della rilevanza e nella prospettiva di continuazione 

dell'attività. 

Il Presidente prosegue, illustrando le singole voci del Bilancio chiuso al 31 dicembre 

2022 che chiude con un utile pari ad euro 9.318, e rappresentando che la proposta del 

Consiglio di Amministrazione è quella di destinare a riserva straordinaria l'utile 

d'esercizio pari ad euro 9 .318. Il Bilancio viene allegato al presente verbale sotto la 

lettera "A". 

Viene dunque invitato a prendere la parola il Presidente del Collegio Sindacale Donato 

Varani, il quale, a nome dell'organo di appartenenza, procede ad esporre i contenuti 

della Relazione del Collegio Sindacale, la quale contiene anche la Relazione del revisore 

indipendente ai sensi dell'art. 14 del D.Lgs. 27 gennaio 2010, n. 39. Al riguardo, il 

giudizio espresso sul bilancio d'esercizio risulta privo di rilievi fornendo il bilancio una 

rappresentazione veritiera e corretta della situazione patrimoniale e finanziaria della 

società al 31 dicembre 2022, del risultato economico per l'esercizio chiuso a tale data 

in conformità alle norme italiane che ne disciplinano i criteri di redazione. 

Inoltre, il Presidente del Collegio Sindacale illustra all'Assemblea, a nome del Collegio, 

la Relazione sull'attività di vigilanza ai sensi dell'art. 2429, comma 2, e.e., svolta ai 

sensi dell'art. 2403 e ss. e.e., che non presenta rilievi o richiami né segnalazioni. Infine, 

il Presidente del Collegio Sindacale a nome del Collegio, in considerazione delle 

risultanze dell'attività svolta, invita l'Assemblea ad approvare il Bilancio d'esercizio 

chiuso al 31 dicembre 2022, così come redatto dagli amministratori, concordando con 

la proposta di destinare a riserva straordinaria l'utile d'esercizio pari ad euro 9 .318. Il 

Presidente del Collegio Sindacale, anche a nome degli altri membri del Collegio, 
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ringrazia i soci e gli amministratori per il proficuo lavoro svolto durante il triennio di 

mandato. 

Dopo esauriente dibattito l'Assemblea, preso atto di quanto evidenziato da quanti 

intervenuti, con il voto favorevole di tutti i soci presenti, 

delibera 

di approvare il Bilancio chiuso al 31 dicembre 2022, composto dallo 

Stato Patrimoniale, dal Conto Economico e dalla Nota Integrativa, così come 

presentati; di destinare a riserva straordinaria l'utile d'esercizio pari ad euro 9 .318. 

Al termine della trattazione del primo punto all'ordine del giorno, il dott. Paolo Villa e 

la dott.ssa Toscano lasciano la riunione assembleare. 

Il Presidente procede dunque con la trattazione del secondo punto all'ordine del giorno 

("Andamento delle attività 2023"), invitando l'Amministratore Delegato Cabirio 

Cautela a intervenire al fine di fornire ai presenti un'informativa sull'andamento 

dell'esercizio 2023, sulla base della presentazione che viene conservata agli atti 

dell'Assemblea. 

L'Amministratore Delegato comunica, m particolare, che i ricavi relativi al 

contrattualizzato calcolati al 20 aprile 2023, sono pari ad Euro 4.809.000, i ricavi relativi 

al contrattualizzato cui si sommano conferme e aspettative pari ad Euro 5.243.000 a 

fronte di un obiettivo (provvisorio) di ricavi per il 2023 di Euro 8.150.000. 

Da un confronto tra i dati degli anni precedenti e i dati attuali dei ricavi e dell'andamento 

del fatturato si conferma la crescita progressiva della Società. 

L'Amministratore Delegato conferma poi gli ottimi risultati derivanti dall'attività di 

erogazione di master in Italia e all'estero, per poi soffermarsi sulle attività poste in 

essere per lo sviluppo dei Corsi di Alta Formazione per i professionisti e per le imprese, 

area sulla quale si è aperta una riflessione sulla necessità di sviluppare nuovi formati più 
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adeguati alle attuali richieste di mercato in termini di durata della formazione e di nuovi 

contenuti, e osserva che si registrano nel primo trimestre di quest'anno in ogni caso 

segnali promettenti nel settore dei corsi per professionisti e imprese in Italia. 

Al termine di ampia ed esauriente discussione, l'Assemblea ringrazia il Prof. Cabirio 

Cautela e prende atto di quanto da lui comunicato. 

Passando alla trattazione del terzo punto all'ordine del giorno ("Nomina del Consiglio 

di Amministrazione della Società e nomina del Presidente del Consiglio di 

Amministrazione"), il Presidente illustra agli intervenuti come alla data odierna sia 

prevista la scadenza del mandato dell'attuale Consiglio di Amministrazione della 

Società. 

Alla luce di tale circostanza, il Presidente rappresenta la conseguente necessità, da parte 

dell'Assemblea, di deliberare in merito (i) alla nomina dei componenti il nuovo 

Consiglio di Amministrazione, (ii) alla nomina del Presidente del Consiglio di 

Amministrazione e (iii) alla remunerazione del nuovo Consiglio di Amministrazione. 

Il Presidente dell'adunanza riferisce in particolare che tutti i soci risultano concordare 

sui candidati di cui infra, oggetto di odierna approvazione. 

Prende quindi la parola il delegato Roberto De Roberto, in nome del Politecnico di 

Milano, il quale, dopo avere ringraziato a nome dei soci i Consiglieri e i Sindaci per 

l'attività svolta nel corso del loro mandato, osserva che la proposta sottoposta 

all'Assemblea dei soci è quella di nominare i signori Anna Barbara, Cabiria Cautela, 

Simona Belforti, Antonia Sabina Andriani e Marco Tortoioli Ricci quali amministratori 

della Società, individuando quale candidato alla Presidenza della Società Anna Barbara. 

Si apre a questo punto una ampia discussione in merito alla nomina dell'organo 

amministrativo, nell'ambito della quale i rappresentanti dei soci non propongono 

differenti o ulteriori candidati e manifestano la propria fiducia nei candidati proposti. 
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ssando al tema della remunerazione e al relativo emolumento da riconoscere ai 

Consiglieri di Amministrazione, il Presidente riferisce della proposta discussa dai soci 

di riconoscere ai Consiglieri un emolumento base pari ad Euro 3.000,00 annui, anche al 

fine di coprire le spese vive legate alla partecipazione alle adunanze consiliari. Nella 

medesima proposta sarebbe inoltre compreso un emolumento aggiuntivo, pari a massimi 

Euro 59.000,00, da riconoscere a quegli amministratori investiti di particolari cariche 

(i.e. il Presidente e/o uno o più Consiglieri a cui verranno conferite le deleghe operative 

per la gestione della Società). 

Si apre a questo punto tra i presenti un'ampia discussione, in merito ai compensi dei 

nominandi Consiglieri, con particolare riferimento ai compensi per i Consiglieri investiti 

di particolari cariche, nonché al perimetro delle deleghe da conferire. Al termine della 

discussione, i rappresentanti dei soci concordano nell'individuare un compenso base per 

la carica di Consigliere pari ad Euro 3.000,00, nonché un compenso per gli 

amministratori investiti di particolari cariche per massimi Euro 59.000,00 che verranno 

debitamente assegnati dal Consiglio di Amministrazione nell'ambito delle sue prossime 

adunanze. 

Prima che l'Assemblea proceda con le proprie delibere, in conclusione di trattazione del 

terzo punto all'ordine del giorno, prende la parola l'Amministratore Delegato Cabirio 

Cautela, il quale comunica di voler rinunciare alla componente variabile del proprio 

compenso deliberata dal Consiglio di Amministrazione in data 4 maggio 2022. 

L'Assemblea prende atto. 

Al termine di ampia ed esauriente discussione l'Assemblea, all'unanimità, 

delibera 

1) di nominare un Consiglio di Amministrazione composto da 5 (cinque) membri, che 

resteranno in carica per 3 (tre) esercizi sino alla data dell'Assemblea chiamata ad 



CONSORZIO POLI.DESIGN P.IVA/C.F. 12878090153 Libro verbali adunanze delle ASSEMBLEE 198 / 200 

approvare il bilancio di esercizio al 31 dicembre 2025, nelle persone dei signori: 

- Anna Barbara, nata a Reggio Calabria il 04/09/1968, codice fiscale

BRBNNA68P44 H224 I; 

- Cabirio Cautela, nato a Napoli il 18/07/1976, codice fiscale CTLCBR76L18F839M;

- Simona Gina Belforti, nata a Milano il 09/03/1962, codice fiscale

BLFSNG62C49F205I; 

Antonia Sabina Andriani, nata a Milano il 12/07/1970 , codice fiscale 

NDRNNS70L52F205G ; 

- Marco Tortoioli Ricci, nato a Perugia il 19/08/1964, codice fiscale

TRTMRC64M19G478L, 

tutti cittadini italiani e domiciliati per la carica presso la sede della Società. 

I neo-eletti Consiglieri, invitati a prendere parte all'Assemblea, ringraziano della fiducia 

accordata e dichiarano di accettare la nomina; 

2) di nominare quale Presidente del Consiglio di Amministrazione la Prof.ssa Anna

Barbara; 

3) di attribuire ai Consiglieri un emolumento complessivo pari a massimi Euro

74.000,00, di cui Euro 15.000,00 - e quindi Euro 3.000,00 per ciascun Consigliere - 

quale compenso generico per la carica e per la copertura delle spese di partecipazione 

ai Consigli, nonché massimi Euro 59.000,00 al fine di remunerare gli amministratori 

investiti di particolari cariche, che verranno debitamente assegnati dal Consiglio di 

Amministrazione nell'ambito delle sue prossime adunanze; 

4) di confermare la sottoscrizione da parte della Società di una polizza assicurativa

"Directors & Ojjì.cers" a favore di tutti i Consiglieri testé nominati. 

Prima di procedere, i Soci colgono l'occasione per ringraziare il Presidente uscente 

Matteo Ingaramo per il proficuo lavoro costantemente prestato a supporto della crescita 
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e dello sviluppo della Società nel corso degli anni della sua carica. Matteo Ingararno 

prende dunque la parola per ringraziare sentitamente tutti i Soci per le belle parole spese 

nei propri confronti e per la piena collaborazione nel continuo garantita nei confronti 

propri e di tutto il Consiglio di Amministrazione. 

Passando alla trattazione del quarto punto all'ordine del giorno ("Nomina del Collegio 

Sindacale della Società e nomina del Presidente del Collegio Sindacale"), il 

Presidente illustra agli intervenuti come alla data odierna sia scaduto il mandato 

dell'attuale Collegio Sindacale della Società. 

Alla luce di tale circostanza, il Presidente rappresenta la proposta di deliberare in merito 

(i) alla nomina del Collegio Sindacale, (ii) alla nomina del Presidente del Collegio

Sindacale, (iii) alla remunerazione del nuovo Collegio Sindacale. 

Il Presidente dell'adunanza riferisce in particolare che i candidati risultano essere i 

medesimi attuali componenti dell'organo di controllo, con la proposta - in una semplice 

prospettiva di "turnazione" della presidenza dell'organo - di incaricare quale Presidente 

Paolo Garbaccio in luogo Donato Varani. La proposta è perciò quella di nominare Paolo 

Garbaccio come Presidente del Collegio Sindacale, e Gilberto Comi e Donato Varani 

come ulteriori Sindaci Effettivi. Quali Sindaci Supplenti, la proposta è altresì quella di 

confermare Cristina Bracco e Filippo Berneri. 

La proposta è altresì quella di prevedere un complessivo emolumento annuo del 

Collegio Sindacale pari a Euro 20.500,00 (oltre all'IVA e Cassa di Previdenza Dottori 

Commercialisti), ripartito in Euro 7 .500,00 ( di cui Euro 2.500,00 per le attività di 

revisione legale dei conti) per il Presidente, ed Euro 6.500,00 (di cui Euro 2.000,00 per 

le attività di revisione legale dei conti) per ciascun Sindaco Effettivo. 

Al termine di ampia ed esauriente discussione l'Assemblea, ali 'unanimità, 

delibera 



CONSORZIO POLI.DESIGN P.IVA/C.F. 12878090153 Libro verbali adunanze delle ASSEMBLEE 200 / 200 



1 



2 

Null'altro essendovi a deliberare e nessuno degli intervenuti avendo chiesto 

ulteriormente la parola, il Presidente della riunione chiude la seduta, alle ore 11 :30, 

previa redazione del presente verbale. 

Il Presidente 

atteo Oreste 1J 'aramo 

Il Segretario 

Carlo Giulini 




